



Majorité municipale

L'action à votre service

Lors d'un conseil municipal cet été, nous nous révoltions de la position dogmatique de l'opposition municipale quant aux bons d'achats. Incroyable, mais pourtant bien réel. Ils votent contre.

Comme nous le souhaitions, et avec la mobilisation pleine et entière des habitants du territoire comme d'ailleurs, cette opération a été un succès pour les acteurs du centre-ville.

À l'idéologie, nous opposons le pragmatisme. À la critique permanente, nous répondons par l'action et la réactivité :

L'action, c'est rendre le stationnement gratuit le week-end à Mont de Marsan pour favoriser la relance des commerces du centre-ville. Leur survie est une priorité majeure. Les élus de la majorité sont à leurs côtés.

L'action, c'est de proposer une offre culturelle dense malgré le contexte avec nos multiples structures. Résidences d'artistes ou encore les services à distance ou en présentiel à la médiathèque en témoignent. La culture, elle aussi, est essentielle. Le projet muséal est d'ailleurs un axe fort de notre programme de rayonnement pour notre ville.

L'action, c'est de faire de notre territoire un endroit où on vit bien, quelque soit son âge ou sa condition.

Cette action est nécessaire pour Mont de Marsan, pour les Montois et les Montoises.

Grâce à l'action décisive et au sens du service public des agents de nos 4 collectivités, nous avons pu surmonter de nombreuses difficultés depuis le début de cette crise sanitaire d'une ampleur inédite.

Si l'urgence de la pandémie bouleverse le calendrier, la majorité municipale est au travail pour réaliser les engagements pris lors du scrutin du mois de mars.

Les défis sont immenses dans un contexte que nous connaissons tous, mais ils le seront encore davantage lorsque la véritable ampleur des conséquences de la crise se fera connaître. C'est pour cela qu'il est impératif de poursuivre les grands chantiers du mandat, notamment le projet coeur de ville et son centre d'attraction que doivent représenter les Nouvelles Galeries. Il nous tient également à coeur de travailler à rompre la solitude de nos anciens, à améliorer le cadre de vie en centre-ville mais aussi dans nos quartiers (voirie, éclairage, sécurité).

Le cap est toujours celui d'une action à 100% pour les Montois.

100% pour les Montois - Charles DAYOT, Hervé BAYARD, Marie-Christine BOURDIEU, Farid HEBA, Nathalie GAAS, Gilles CHAUVIN, Pascale HAURIE, Philippe DE MARNIX, Catherine PICQUET, Christophe HOURCADE, Marie-Pierre GAZO, Marie-Christine HARAMBAT, Pierre MERLET-BONNAN, Geneviève DARRIUSSECO, Jean-Jacques GOURDON, Hicham LAMSIKA, Claudie BREQUE, Eliane DARTEYRON, Jean-Marie BATBY, Marina BANCANON, Mathieu ARA, Chantal PLANCHENAUT, Bruno ROUFFIAT, Jeanine LAMAISON, Mathis CAPDEVILLE, Delphine LEBLANC, Philippe EYRAUD, Nathalie GARCIA

Opposition municipale

Un second confinement révélateur de multiples fractures au sein du territoire

La crise sanitaire de la Covid-19 et le second confinement ont à nouveau mis à mal le tissu économique de notre agglomération, continuant de creuser les inégalités sociales et économiques et accentuant les fragilités de notre territoire déjà visibles avant cette crise. Ainsi, quand le Département des Landes renforce les dispositifs d'aides aux plus démunis avec le vote de subventions exceptionnelles aux associations, quand il accroît le soutien aux travailleurs du secteur médico-social en créant des postes dans les EHPAD et en versant une prime de 1 000 € aux travailleurs médico-sociaux, quand il conforte son soutien aux entreprises par le versement d'une subvention de 100 000 € à Initiatives Landes, d'autres, comme Mont-de-Marsan Agglomération, choisissent d'augmenter les impôts des entreprises et restent frileux dans l'accompagnement auprès du tissu entrepreneurial et associatif. Au-delà de l'épisode inutile de l'arrêté illégal pris par Charles Dayot, les faiblesses concernant l'accompagnement des commerçants et entreprises par l'agglomération montoise n'ont toujours pas été compensées.

C'est pourquoi nous avons proposé, de structurer une plateforme Internet permettant aux particuliers, au-delà du drive commerçant, d'avoir accès à un site web, financé et géré par l'Office du Tourisme et de l'Artisanat, qui permettrait de connaître les produits proposés par les entreprises, commerçants et artisans de l'agglomération et favoriserait également la promotion de leurs produits artisanaux et locaux. Nous avons également proposé la prise en charge, par la collectivité, d'une partie du coût des licences sportives pour la saison 2020/2021 afin de maintenir un niveau de licenciés conséquent sur la ville et permettre ainsi aux clubs de conserver leurs activités sportives porteuses de lien social autour des valeurs de solidarité, d'échange et de partage. Notre groupe d'opposition, qui se veut constructif, n'accepte pas la hausse des impôts pour les entreprises, ni l'apathie de l'exécutif concernant l'accompagnement économique et le soutien au monde sportif ou associatif. La collectivité ne doit pas hésiter à proposer des initiatives innovantes en lien avec tous les acteurs du territoire qu'ils soient commerçants, associatifs, travailleurs du secteur médico-social et salariés.

C'est ensemble que nous relèverons le défi de cette crise.

Nous souhaitons, malgré le contexte difficile, de bonne fêtes de fin d'année à toutes et tous.

Un Nouvel Elan Populaire / Jean-Baptiste SAVARY, Céline PIOT, Alain BACHÉ, Françoise CAVAGNÉ, Frédéric DUTIN, Françoise LATRABE

Les lumières dans la nuit

"La période est compliquée". Depuis combien d'années entendons-nous ou prononçons-nous cette phrase ? "C'est comme ça, on n'a pas le choix". Depuis combien d'années sommes-nous étourdis par ces affirmations qui n'ont d'autre objectif que de nous contraindre à attendre docilement que l'on décide et agisse à notre place ? Affirmations qui nous intimement de nous résigner, nous poussent à penser que nous ne pouvons rien faire. Alors qu'en réalité, le pouvoir de réfléchir, de décider et d'agir est entre nos mains !

D'ailleurs, beaucoup de voix s'élèvent, des corps se mobilisent pour ne rien céder face à l'absurdité de l'actualité. Hier, des commerçants qui manifestaient. Aujourd'hui, des commerçants qui s'impliquent dans une opération de Noël solidaire.

Demain, nous, consommateurs, qui irons chez ces commerçants pour faire nos achats. Par solidarité, certes. Par désir d'avoir des produits de qualité, évidemment. Mais aussi et surtout par envie de retrouver du lien humain, plutôt que d'être face à un écran qui en deux clics froids nous livrera un carton marron sans sourire. Nos commerçants ont des histoires à raconter, des expériences à partager, des conseils à donner, des étoiles dans leurs yeux et des sourires sur leurs lèvres.

Réfléchissons à nos conditions de vie : isolement sur une plateforme en ligne impersonnelle ou plaisir de voir des personnes avec qui partager une anecdote sur un produit ? Décidons de préserver notre tissu local, les emplois sur notre territoire, le savoir-faire et l'expérience des commerçants qui sont à côté de nous. Quittons notre ordi et franchissons la porte des commerces locaux.

On nous dit que la période est trouble et obscure, déjouons les pièges d'un système économique qui pour survivre porte atteinte à nos libertés, détruit notre système de santé, anéantit l'économie locale.

Soyons des lumières de solidarité et brillons ! Brillons, ensemble, très fort et très loin !

Marsan citoyen / Marie LAFITTE